

松浦顧問 講演会・懇親会

9月14日 於 リーガロイヤルホテル京都

(株)オージーファイン 小川 保弘

去る9月14日に、リーガロイヤルホテル京都において、松浦顧問による講演会を開催させていただきました。松浦顧問には大変お忙しい中、前日から東京と名古屋のご移動の後、講演会のため京都へお越しいただきました。貴重なお時間を頂戴いたしまして、本当にありがとうございました。また、多数の会員様、関係者様にご参加いただきまして誠にありがとうございました。

講演では、今年になって世界各地を訪れて感じた世界情勢、経済の動き、政治の大きな動きについてお話しいただき、自分の目で耳で情報を仕入れ判断する重要性をあらためて教えていただきました。中でも、先進国で唯一人口が増えており、自国でエネルギーを蓄え、今までに無いものを考える国アメリカは、今後も経済の中心となり、影響力を与える国であると言われておられました。

また、製造業がグローバルに展開する中で、日本で作って売れるモノを考えるのが重要であり、顧客から求められる技術やものを考え、それを京都という地をいかしてビジネスにつなげていく事が大事だという話もされました。京都には大学も多く、大手と言われる企業もあるため、そうした環境をうまく自社の事業にいかせるような動きをもっと取る必要があると感じました。

ご講演後の懇親会では松浦顧問を囲んで、ご参加された皆さんと近況を語り、松浦顧問にご質問をさせていただきました。一つ一つ丁寧に松浦顧問から教えをいただき、有意義な時間を共有することができました。参加者からは以前の講演会で学んだことを苦労しながらも自社で実践しているという話があり、松浦顧問から労いと励ましの言葉をいただきました。松浦顧問、この度は本当にありがとうございました。また、ご参加いただきました会員の皆様、ありがとうございました。

